

Berne, 16 janvier 2026

## Échange avec les CFF au sujet des allocations ainsi que d'autres thèmes importants en termes de salaire

Chères collègues, chers collègues

Avec la prolongation de la CCT en 2024, les partenaires sociaux ont convenu que, pendant la période de prolongation de la CCT, un échange supplémentaire sur les allocations et d'autres thèmes liés aux salaires aurait lieu.

Cet échange entre les partenaires sociaux et les CFF SA a désormais commencé.

Nous vous tiendrons informés de son déroulement et de ses résultats.



Cordiales salutations  
**Markus Spühler**  
Président  
Association des cadres des transports publics  
[markus.spuehler@kvoev-actp.ch](mailto:markus.spuehler@kvoev-actp.ch)

Devenez membre dès maintenant / recrutez un membre :

Cliquez sur le code QR ou scannez-le.

